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「もし過去に戻れるなら？」 

何度か友人とそんな話をしたことがあります。そして私は毎回、もう一度登美高生になりたいなと思うのです。大人になっても

楽しいことは沢山ありますが、今思い出してもワクワクドキドキするような、そんな時間は貴重で得難いものです。 

 

在学中、学校行事や部活、勉強も恋愛も、高校生の間に出来ることを全力で楽しみました。前に出ることはあまり得意で

はなかったのですが、もっともっと皆で楽しみたい！という気持ちで生徒会にも入りました。生徒会のメンバーやクラスメイトと色ん

な行事の準備をしたり、テスト期間は校内に残ってふざけながら勉強したり、毎日が本当に充実していました。 

私が所属していたフォークソング部は、ライブハウスでのイベントなど、学内よりも学外での活動の方が主でした。数年前、私

達の在学中に始まったイベントが恒例化し、同じ名前のまま 10年以上続いていると SNS で見かけました。私自身何か後輩

に残せた物があるかはわかりませんが、伝統のように守ってくれていたことが嬉しかったです。そしてそういった活動が出来たのも、

一学年上の先輩方がどんどん新しい道を切り拓き作っていって下さったお陰です。あの頼もしく輝く先輩方は、今でもずっと私

の憧れです。コロナ禍になり、今は満足に活動することが難しいかと思いますが、仲間と作る音楽の楽しさがいつまでもフォーク

ソング部で受け継がれてくれると嬉しいです。 

 

登美丘高校で過ごした 3 年間は私にとってかけがえのない宝物です。在校生の皆さんや、今後登美丘で過ごす方々にとっ

てもそうであればいいなと願っています。 

最後になりましたが、登美丘高校 100 周年、心よりお祝い申し上げます。 

 

 

■プロフィール   

 

2010 年 3 月 登美丘高校 卒業 

2014 年 3 月 関西大学 文学部 卒業 

 


